学校便り



富山県立しらとり支援学校

日々の生活の中で忘れてしまいそうなこと

教頭 井内 千絵

校内を歩いていると、プランターや畑に植えられた野菜の苗を見かけるようになりました。生活単元学 習や理科の授業で育てています。これからどんどん大きくなって実がついていく様子を観察するのは楽 しいものです。

野菜の苗を見ながら、ふと、少し前のことを思い出しました。「今年は、ちょうど入学式や始業式のと きに桜が見頃だね。」と、4月の上旬は桜の話題であふれていました。そんなとき、ある教員が、「花壇の チューリップも見てくださいね。」「昨年の秋に生徒たちが球根を植えたチューリップも咲いているんで すよ。」と言いました。

この言葉を聞いて、慌てて花壇を見に行くと、まだ数は少ないですがチューリップが咲いていました。 (桜が終わるころには、花壇がチューリップの花で埋まっていました。) そして、はっとしました。目立 つことはみんなが気付き、褒めてもらえることもあります。反面、目立たないけれどこつこつ取り組んで いること、今はあたりまえにしているけれどそれができるようになるまでにたくさん努力したことなど は、見落としたり忘れたりしていることがたくさんあるのだろうなと思いました。

改めて、子供たちや保護者の皆さんの日々の努力や気遣いなどにしっかり目を向け、感謝の気持ちを表 したり、子供たちをたくさん褒めたりしていきたいと思います。

マナーアップデイ

生徒会委員会

尿検査(一次)

6月 5日(水)保護者懇談会

6月 6日 (木) 保護者懇談会

(午後放課 13:25 下校)

6月10日(月)児童会委員会

尿検査(一次予備日)

6月 3日(月)野外活動(小5・6) 6月12日(水)宿泊学習(中2)(~13日)

第1回就業体験(高)(~25日)

※就業体験期間中の部活動なし(高)

6月17日(月)児童会・生徒会委員会

6月24日(月)防犯教室

(午後放課 13:25 下校) 6月26日(水) 歯科健診(全)



≪事務部からのお知らせ≫

○学校徴収金について

6月分の学校徴収金口座振替日は6月10日(月)です。前日までに口座の残額を確認してください。

○就学奨励費について

就学奨励費の支給には、レシートが必要となりますので保管をお願いします。また、クレジット払いの 場合には、支払日等が確認できる明細も必要となります。よろしくお願いします。



小学部 運動発表会





下学年は5月15日、上学年は16日に運動発表会が行われました。下学年の「短距離走」「加技走」では、ゴールで待つ校長先生に飛びついたりハイタッチをしたりとゴールを喜ぶ姿がたくさん見られました。上学年の「ハードル走」「玉入れ」「応援」では、競技はもちろんのことハードルやコーンなどの準備や片付けにも頑張りを見せてくれました。雨天続きでグラウンドでの練習が1回しかできなかったとは思えないくらい、それぞれの力を最後まで発揮できた運動発表会となりました。

ハードル走

〈小学部〉 加技走









中学部 運動発表会

5月17日の運動発表会に向けて、生徒一人一人がそれぞれに目標をもち、練習に取り組んできました。3年生は、中学部のリーダーとして、ラジオ体操指揮、エール交換、用具の準備や片付け、競技解説やプログラムめくりなど、それぞれに役割を果たし活躍しました。2年生は、昨年度の経験を生かし、さらに力を発揮しようと取り組む姿が見られました。1年生は、中学部で初めての運動発表会でしたが、練習の成果を十分に発揮し、たくさんの笑顔が見られました。

〈中学部〉 エール交換



短距離走



ゴールをめざせ





高等部 運動発表会

5月14日に高等部の運動発表会が行われました。さわやかな晴天の下、赤・白の二団に分かれて、エール交換、短距離走、シュートゲームを行いました。たくさんの保護者の応援を受け、練習の成果を発揮して一人一人が力を出し切りました。競技以外にも準備や片付け、係の役割などを生徒が担い、充実した運動発表会となりました。

〈高等部〉 エール交換



短距離走



シュートゲーム

